

三和一学习创新提供了一种强化阅读学习的方法。我们将著名小说以汉字、拼音和英文的方式呈现给读者。小说每页均有汉字、拼音和英文三列。每一段汉字、拼音和英文均是对齐的，以便于读者阅读。我们也分别在汉字、拼音和英文中标注出了专有名词。

使用三和一产品，学生可以更轻松地阅读中文，他们也可以根据需要快速参考英文原文。如果不需要英文介入，读者可以不受英文干扰只专注于中文。此外，每一章文本中出现的专有名词、成语和固定短语，在每章后都会有一个词汇表，以供学生在阅读前预习。

为了方便学习，我们还提供了词语卡片。读者只需点击网页链接，即可看到。除了轻松阅读，使用三合一，会帮助读者扩大词汇量的同时，也提高理解力和记忆力。三合一学习创新采用专业中文翻译，以确保文本的最高质量。

中间的拼音列是根据中文译文而来。这种直观有效的学习模式，可以让学生在遇到不熟悉的单词和短语时，可以立即找到相应的发音或翻译。同我们一起学习！通过阅读熟悉的小说，读者在最大程度减少阅读挫败感的同时，汉字识字能力、语法使用及词汇量均会得以大幅提高。

Sān Hé Yī Xuéxí Chuàngxīn tígōnglè yī zhǒng qiánghuà yuèdú xuéxí de fāngfǎ. Wǒmen jiāng zhùmíng xiǎoshuō yǐ Hànzì, Pīnyīn hé Yīngwén de fāngshì chéngxiàn gěi dúzhě. Xiǎoshuō měi yè jūn yǒu Hànzì, Pīnyīn hé Yīngwén sān liè. Měi yīduàn Hànzì, Pīnyīn hé Yīngwén jūn shì duìqǐ de, yǐbiàn yú dúzhě yuèdú. Wǒmen yě fēnbié zài Hànzì, Pīnyīn hé Yīngwén zhòng biāozhù chūle zhuān yǒu míngcí.

Shǐyòng Sān Hé Yī chǎnpǐn, xuéshēng kěyǐ gèng qīngsōng de yuèdú Zhōngwén, tāmen yě kěyǐ gēnjū xūyào kuàisù cānkǎo Yīngwén yuánwén. Rúguǒ bù xūyào Yīngwén jièrù, dúzhě kěyǐ bù shòu yīngwén gānrǎo zhǐ zhuānzhù yú Zhōngwén. Cíwài, měi yī zhāng wénběn zhòng chūxiàn de zhuān yǒu míngcí, chéngyǔ hé gùdìng duǎnyǔ, zài měi zhāng hòu dūhuì yǒu yīgè cíhuì biǎo, yǐ gōng xuéshēng zài yuèdú qián yùxí.

Wèile fāngbiàn xuéxí, wǒmen hái tígōnglè cíyǔ kǎpiàn. Dúzhě zhǐ xū diǎnjī wǎngyè liànjīe, jí kě kàn dào. Chūle qīngsōng yuèdú, shǐyòng Sān Hé Yī, huì bāngzhù dúzhě kuòdà cíhuì liàng de tóngshí, yě tígāo lǐjiě lì hé jìyìlì. Sān Hé Yī Xuéxí Chuàngxīn cǎiyòng zhuānyè Zhōngwén fānyì, yǐ quèbǎo wénběn de zuìgāo zhìliàng.

Zhōngjiān de Pīnyīn liè shì gēnjū Zhōngwén yìwén ér lái. Zhè zhǒng zhíguān yǒuxiào de xuéxí móshì, kěyǐ ràng xuéshēng zài yù dào bù shúxí de dāncí hé duǎnyǔ shí, kěyǐ lìjí zhǎodào xiāngyīng de fā yīn huò fānyì. Tóng wǒmen yìqǐ xuéxí! Tōngguò yuèdú shúxí de xiǎoshuō, dúzhě zài zuìdà chéngdù jiǎnshǎo yuèdú cuòbài gǎn de tóngshí, Hànzì shìzì nénglì, yǔfǎ shǐyòng jí cíhuì liàng jūn huì déyǐ dàfú tígāo.

Sān Hé Yī Learning Innovations provides an enhanced approach to learning to read Chinese. We produce side-by-side Chinese Character-Pinyin-English versions of well-known novels. Novels contain column-formatted pages, horizontally-aligned paragraphs, and cross-language proper noun identification.

Using Sān Hé Yī products, students can read Chinese easier, quickly referencing the original English text as needed while staying in the target language without unneeded interruptions. Additionally, each chapter includes vocabulary lists with proper nouns, idioms, and set phrases found within the text of the chapter for students to review prior to reading.

Web links with premade flashcards are also provided to help study. Beyond simply reading, using Sān Hé Yī materials will help bolster students' Chinese vocabulary, comprehension, and retention all at once. Sān Hé Yī Learning Innovations use only professional Chinese translations of English novels to ensure the highest quality in our texts.

Center-column Pīnyīn text is generated from the translated Chinese text. This creates an ergonomic and intuitive format for rapid reference, giving instant access to pronunciations and translations whenever students come across an unfamiliar word or phrase. Study with us to drastically improve Chinese character reading, grammar, and vocabulary while minimizing frustration due to lack of comprehension through familiar books – a more engaging alternative to typical language textbook

